

令和2年8月3日
港区立御成門中学校
校長 佐藤太

港区小学校6年生の皆さん・保護者の皆様へ

港区小学校6年生の皆さん、保護者の皆さん、こんにちは。学校長の佐藤 太です。

港区立御成門中学校は昨年度、開校50周年を迎えました。そして開校から51年となる今年度も様々な取り組みを行っています。

校舎は、地下2階から地上6階立てに相当し、校内は全館冷暖房を備えています。地下1階には年間を通して利用できる温水プール、東京タワーを一望できる全天候型のグラウンド、6階には全学年が集って給食を食べることができるランチルーム、その他視聴覚室など充実した設備が様々あります。

授業では、各教科とも深い知識と教養を備えた先生が、やさしく丁寧な指導を行っていて、授業中の生徒の発言も多く、とてもよい雰囲気です。また、昨年度から港区のタブレット活用の実践校に指定され、全生徒1人1台のタブレットを使って毎日学習する機会も多く、積極的に協同して学ぶことのできる環境も整っています。今年度は新型コロナウイルス感染症対策として、オン

ライン朝学活の実施等にも取り組みました。

部活動も盛んに行われています。運動部として野球部・ソフトテニス部・バスケットボール部・剣道部・ダンス部、文化部として吹奏楽部・美術部・多言語部・新設したパソコン科学部があり、どの部活動も生徒を主体として活発に活動をしています。

学校へのアクセスも良く、都営三田線御成門駅、東京メトロ日比谷線神谷町駅、都営大江戸線大門駅、JR 山手線新橋・浜松町駅、ゆりかもめ汐留・新橋駅、都営バスなど、様々な経路から登校することができます。

御成門中学校には紹介した以外にもたくさんの魅力があります。多くの仲間たち・先輩方・先生方と、御成門中学校で充実した楽しい学校生活を過ごしませんか。皆さんと学校で会える日を心待ちにしています！